

« Mes années à Tartenson resteront parmi les plus belles »

Karine Saint-Louis-Augustin k.saint-louis-augustin@agmedias.fr

vendredi 29 novembre 2024



Samedi dernier, le collège de Tartenson a célébré un moment marquant pour ses anciens élèves de troisième, qui ont reçu leur diplôme du brevet des collèges lors d'une cérémonie républicaine émouvante. Accompagnés de leurs familles, ces jeunes diplômés ont vécu un instant inoubliable. Retour sur une journée de partage, d'émotion et de reconnaissance.

Samedi 23 novembre, les anciens élèves de troisième du collège de Tartenson, accompagnés de leurs familles, sont venus célébrer leur réussite lors de la cérémonie républicaine de remise des diplômes du DNB. Un moment empreint d'émotion, de fierté et de joie. Fierté, d'abord, car, pour la première fois, une promotion de cet établissement obtient 100% de réussite au brevet. Comme le souligne Estelle Émile, la principale adjointe : « Ce résultat exceptionnel dépasse largement la moyenne académique, qui est de 88,1% ». Cette réussite est d'autant plus impressionnante lorsqu'on examine les performances par matière. « Vous avez tous brillamment réussi », s'est-elle réjouie sous une salve d'applaudissements.

« Vous êtes désormais des citoyens éclairés »

C'est sous les acclamations que chaque élève appelé est allé récupérer son diplôme. Certains ont laissé échapper quelques larmes de bonheur, d'autres en ont profité pour faire des câlins à leurs anciens professeurs. L'un d'entre eux a même écrit un poème en l'honneur de ses enseignants et de ses années au collège. Chaque regard, rempli de reconnaissance et de fierté, reflétait l'accomplissement d'un long parcours. « La réussite n'est jamais facile, mais elle se construit, étape après étape, et les savoir-faire et les savoir-être que vous développez vous permettent déjà d'exercer votre citoyenneté. Vous êtes désormais des citoyens éclairés et responsables », a affirmé Léonce Belfan, directeur académique adjoint.

La cérémonie a été marquée par des discours poignants et des témoignages sincères. Didier Léon, CPE du collège, a ouvert l'événement avec des mots de réconfort et de fierté. « Regardez à votre gauche, à votre droite, vous êtes là grâce à vos efforts, mais aussi grâce à vos parents et à tous ceux qui vous ont soutenus », a-t-il déclaré avec une émotion palpable. Ses paroles ont trouvé un écho dans les discours de Miguel Confiant et de Mireille Duboyer-Marie-Sainte, respectivement professeur de SVT et principale du collège, qui ont rappelé à chaque élève que ce succès était le fruit de leur travail acharné, mais aussi d'un accompagnement sans faille.

« *Un pays qui ne forme pas sa jeunesse n'a pas d'avenir* », a insisté Mireille Duboyer-Marie-Sainte, la principale, soulignant l'importance de l'éducation et de l'engagement collectif.

Cette journée n'était pas seulement une remise de diplômes, mais une véritable célébration de la solidarité et de l'effort commun. Les enseignants ont été les guides et les mentors, toujours prêts à soutenir et encourager chaque élève dans ses moments de doute. « Je suis fier de vous, parce que vous m'avez beaucoup appris aussi », a exprimé Miguel Confiant, ému par le parcours de ses élèves.

« C'est grâce à vous que je suis là aujourd'hui »

Les témoignages des élèves eux-mêmes ont été tout aussi émouvants. Ils ont exprimé leur gratitude envers leurs professeurs, qui ont su les écouter, les guider et les soutenir dans les moments difficiles. Des mots simples, mais remplis de sens : « Merci à mes profs, grâce à vous j'ai réussi », « Mes années à Tartenson resteront parmi les plus belles, grâce à l'équipe entière qui a su nous guider.

Chaque enseignant, chaque membre de l'encadrement était un phare. J'ai trouvé dans vos regards, l'exigence et la bienveillance », « Une équipe parfaite », « Vous me manquez déjà », ou encore « C'est grâce à vous que je suis là aujourd'hui ».

Ces paroles témoignent de l'importance du rôle des enseignants, mais aussi de l'amour et de l'engagement des parents qui, souvent dans l'ombre, ont donné de leur temps et de leur énergie pour que leurs enfants atteignent ce moment de gloire.

Ce 23 novembre restera gravé dans la mémoire des élèves et de leurs proches. Un moment de partage, de réussite et d'émotion pure, où chacun a pu ressentir la fierté d'avoir atteint un objectif majeur. « Persévérez et respectez vos parents, vous deviendrez des hommes et des femmes brillants », a conclu Didier Léon.

Des paroles pleines d'espoir, car cette remise de diplôme est bien plus qu'un simple examen passé, c'est la fin d'une époque et le début d'un nouveau chapitre.



La Marseillaise a résonné lors de cette cérémonie républicaine de remise des diplômes du DNB. • *Karine Saint-Louis-Augustin*



Avec 19,89 au brevet, Bao est la major de promo 2024. • *Karine Saint-Louis-Augustin*



Un grand moment pour ces jeunes diplômés. • *Karine Saint-Louis-Augustin*



Les anciens collégiens ont ainsi eu l'occasion de dire au revoir à leurs professeurs. • *Karine Saint-Louis-Augustin*

